

En La Paz, más de dos mil priistas marcharon contra el "fraude electoral"



Por: Eduardo Muñoz

a Paz, Mex.- Más de dos mil priístas de este municipio marcharon por las principales arterias de este municipio para exigir recuento de actas y "voto por voto", toda vez que presumen un fraude por parte de las autoridades electorales, en contubernio con el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena). Al grito de "¡Fuera Morena, Fuera Morena!", los priístas lanzaron diversas consignas por las avenidas Simón Bolívar, avenida Texcoco y Emiliano Zapata, y con pancartas y cartulinas exigieron que las autoridades cuenten voto por voto los resultados del pasado 2 de junio en la localidad.

Entre otros dirigentes comunitarios, Mauro Marín, de la Organización de Gestión Social, describió que hubo una posible alteración en la distribución de las boletas electorales del domingo.

También señalaron que Martha Guerrero es una triunfadora espuria, por lo que es necesario un recuento de boletas.

El grito de "¡No queremos a Martha, queremos a Cristina!", retumbó a lo largo de la multitudinaria marcha realizada en las inmediaciones de esta localidad, a la que se sumaron decenas de personas de la cabecera. Los inconformes señalaron que la candidata

de Morena a la alcaldía, Martha Guerrero Sánchez, no es conocida en el municipio de La Paz porque jamás ha realizado trabajo político y mucho menos ha apoyado a los habitantes. Indicaron que la presunta ganadora de la jornada electoral ha hecho su carrera política en ámbitos internos de Morena y en el Senado de la Republica, pero aquí en La Paz nadie la conoce, más que su familia y su esposo, Tranquilino Lagos.

Puntualizaron los quejosos que llegaran hasta las últimas consecuencias hasta lograr que el Instituto Electoral del Estado de México ordene el recuento serio de sufragios, ya que incluso operadores del partido Morena fueron descubiertos en las partes altas manipulando listas nominales y tomando fotografías a votantes que salían de las casillas.

Cabe señalar que los manifestantes, entre ellos el líder de tianguistas de la Av. Morelos, Juan Cerda Cerón, se dirigieron hasta las instalaciones de la Junta Distrital No. 31, en cuya fachada lanzaron huevos para externar su inconformidad por los resultados del pasado 2 de junio. El dirigente manifestó que no debe quedar ninguna duda del triunfo de la morenista, y en ese sentido es necesario que las autoridades ordenen el recuento, de otra manera permanecerá la sombra del fraude entre los habitantes.